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В 2015 году группа экспертов Венецианской комиссии Совета Европы 
посетила пять стран Центральной Азии (Казахстан, Кыргызстан, Таджики-
стан, Туркменистан и Узбекистан) и подготовила обзор судебных систем в 
данном регионе. Обзор содержит вступительную статью (в которой пред-
лагается краткий сравнительно-правовой анализ нынешнего положения 
дел и основных тенденций в этой сфере),  а также пять отдельных глав по 
каждой из пяти стран. Все главы имеют одинаковую структуру и описывают 
такие вопросы, как общая организация судебной системы (общие и специ-
ализированные суды, инстанции судебной системы и т.п.), порядок назна-
чения судей, их статус и иммунитеты, дисциплинарная ответственность 
судей и процедуры, статус и полномочия председателей судов, состав и 
компетенция органов управления судебной системой (Советов судей и им 
подобных органов), и т.д. Данная публикация была подготовлена в рамках 
проекта, поддерживаемого Европейским союзом и МИД Финляндии.

«In 2015 a group of experts of the Venice Commission of the Council of 
Europe visited five countries of Central Asia (Kazakhstan, Kyrgyzstan, Tajik-
istan, Turkmenistan and Uzbekistan) and prepared an overview of their judicial 
systems. This overview contains an introductory article (a short comparative 
analysis of the current state of affairs and the main tendencies) as well as five 
chapters on the specific countries. Each chapter is organised in the same way 
and covers such topics as the overall structure of the judiciary (general and 
specialised courts, instances of review, etc.), appointment of individual judges, 
their status and immunities, disciplinary liability and disciplinary proceedings 
against judges, status and powers of the presidents of the courts, composition 
and competencies of the judicial governance bodies (Judicial Councils and 
alike), etc. This publication was prepared in the framework of the project funded 
by the European Union and the Ministry of Foreign Affairs of Finland»
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